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Тревожное положение сложилось в районе 
с уборкой картофеля. Не выбраны клубни с пло
щади 456 гектаров. На сегодняшний день закон
чили уборку второго хлеба пока что три кол
хоза: Б-Окуловский, Шилокшанский, Гремячевс- 
кий.

Мобилизуем все силы, чтобы в ближайшие 
дни закончить уборку картофеля. Для этого 
необходимо на полную мощность использовать тех
нику, привлечь все трудоспособное население. 
В земле не должно остаться ни одного клубня.

С ХШ-й ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ 
ЗАВОДСКОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

ЕСЛИ ТЕБЕ 
КОМСОМОЛЕЦ ИМЯ

В отчетном докладе на 
XIII-op заводской комсомоль
ской конференции секре
тарь комитета комсомола
В. Зуев сказал:

—Главную роль в выпол
нении производственной 
программы играют коллек
тивы коммунистического 
труда.

На нашем заводе за зва
ние ударника коммунисти
ческого труда борются бо
лее 100 членов ВЛКСМ и 
23 комсомольско-молодеж
ные бригады. 54 комсо
мольца носят почетное зва- 
Щй^разведчиков будущего.

спешно соревнуются 
Комсомольске - молодежные 
бригады Р. Вилковой,
В. Дмитриева, С. Липкина. 
Так, например, бригада це
ха Да 2 Валентина Дмит
риева за август выполнила 
план на 180'процентов.

Однако в текущем году 
в вопросе коммунистическо
го соревнования допущены 
серьезные упущения и про
махи. В 1965 году звание 
ударника коммунистическо
го труда присвоено всего 
лишь 11 комсомольцам.

Слабо занимались в 'от

четном периоде вопросами 
соревнования комсомоль
ские организации цеха № 3, 
цеха ДЬ 5. Цех Да 3 на 
протяжении 1965 года не вы
полняет производственные 
планы, срывает графики 
сдачи корпусных работ це
хам Да 7 и Да 8.

В этом году из цеха ДеЗ 
рассчитались 107 человек, 
большинство молодежь. А 
ведь здесь крупная комсо
мольская организация, на
считывающая 70 человек. 
Что практически она сде
лала для создания нормаль
ных условий молодым 
рабочим? Очень мало.

Или взять, к примеру,цех 
Да 5. В 1964 грду ' ком
сомольская организация 
насчитывала в своих ря
дах 120 человек, а сейчас 
менее 70. Большая часть 
комсомольцев ушли в дру
гие цехи или рассчитались 
из-за плохой организации 
труда и низких заработков. 
Все эти вопросы не встали 
в центре внимания цеховых 
комсомольских организаций 
и заводского комитета 
комсомола, наших стар
ших товарищей.

СВЕТИТЬ ВСЕГДА, СВЕТИТЬ ВЕЗДЕ
«Комсомольский прожек

тор завода провел ряд рей
дов по цехам, проверял 
загрузку оборудования, 
быто'вые условия в рабо
чих общежитиях. «К-П» не
плохо помог в форсировании 
пуска 2-тонного молота в 
цехе .До 4 ; эрозионного 
станка в цехе № 10. По в 
последнее время «Комсо
мольский прожектор» прек
ратил свою работу. I  в

этом большая вина его ру
ководителя В. Михеева. Сла
бо работают «Ей» цехов и 
отделов.

Новому составу завод
ского комитета нужно по- 
настоящему заниматься ра
ботой прожектористов, что
бы «КП» светил всегда 
но-боевому, с молодым за
дором, постоянно вскрывал 
на своем пути недостатки 
и упущения.

Заветы Ильича— в жизнь
В текущем году без от

рыва от производства учит
ся 672 человека, из них 
315 комсомольцев. В школах 
рабочей молодежи — 115 
человек, в техникуме—145, 
в вузах—55 человек.

В прошедшем учебном 
году в школах коммуни
стического труда занима
лись 213 членов ВЛКСМ.

Свою деловую квалифика
цию повысили 100 молодых 
рабочих.

В новом учебном году 
создано 11 комсомольских 
политкружков с охватом 
260 комсомольцев. Необхо
димо с первого дня заня
тий подводить итоги, стро
же контролировать посе
щаемость.

0 ДОСУГЕ И ОТДЫХЕ МОЛОДЕЖИ
В этом году были созда

ны неплохие коллективы 
художественной самодея
тельности в цехе № 8, СКВ, 
транспортном цехе, цехе 
Д° 5. Комитет комсомола 
провел, на наш взгляд, 
неплохие вечера отдыха: 
вечер встречи с воинами 
Советской Армии, вечер 
комсомольско - молодежных 
бригад. Хорошо были орга
низованы проводы призыв
ников. Но это далеко не 
достаточно. У нас нет по
ка еще творческого кон
такта с работниками Двор
ца культуры, мало прово
дится мероприятий, посвя
щенных досугу молодежи.

Новому составу заводско
го комитета комсомола нуж
но учесть эти недостатки и 
поставить дело так, чтобы 
наша молодежь, приходя 
во Дворец, могла отдох
нуть весело и культурно.

В докладе приводились 
неутешительные данные о 
работе массовой организа
ции ДОСААФ. Так, в цехах 

3, 4, 6, 7, 8, 10, И  
нет ни одного комсомоль
ца члена ДОСААФ. Однако 
докладчик не указал, что 
конкретно принял по этому 
вопросу комитет комсомо
ла.

За отчетный период было 
проведено одно общезавод

ское комсольское собра
ние. Это грубейшее нару
шение Устава ВЛКСМ. Где 
уж говорить о регулярном 
проведении комсомольских 
собраний в цехах, если тон 
в нарушении Устава зада
вал заводской комитет ком
сомола?

Большие, важные вопро
сы предстоит решить почти 
тысячной армии заводских 
комсомольцев в наступаю
щем году. Запевалой слав
ных дел молодежи судост
роительного завода дол
жен стать его штаб—завод
ской комитет комсомола.

О чем  говорили 
делегаты конференции

Ю. Ежков, учащийся 
ПТУ №8.

—Наши учащиеся на 
втором году обучения про
ходят производственную 
практику на заводе. Боль
шинство из нас работают 
в полную силу своих воз
можностей. Мы стараемся 
в совершенстве понять и 
освоить профессию судо
сборщика. Но есть и лоды
ри. Они шляются по заво
ду, мешают другим, а 
бригадир не придает этому 
значения. Потом же, ког
да такой вот «специалист» 
попадает после окончания 
училища к нему в брига
ду, бригадир упрекает, 
что он ничего не знает, 
ничему вас не научили, 
что он—лодырь и т. д.

На практике нас не 
учат читать чертежи, не 
представляют самостоятель
ной работы. Мы выполняем 
роль прнхватчиков, а это
го мало, чтобы стать 'хо
рошим судосборщиком.

Надо, чтобы наши стар
шие товарищи больше до
веряли нам производить 
самостоятельные сборочные 
операции, и тогда мы бу
дем специалистами в пол
ном смысле слова.

В. Дмитриев, бригадир 
комсомольско - молодежной 
бригады цеха №2.

—Наша бригада по ито
гам соревнования среди 
молодежных бригад за 
август заняла первое мес
то. Ребята трудятся на 
славу. Hami результаты 
могут быть еще лучше. 
Но что получается на де
ле?

С начала месяца нас 
плохо загружают работой, 
бывают простои но 3 дня. 
А .вот в конце месяца на
чнется аврал. Такое по
ложение нельзя считать 
нормальным, и руководству 
цеха пора принять меры к 
ритмичной работе бригады. 
Мы и впредь будем рабо
тать еще лучше и поста
раемся удержать первен
ство среди комсомольско- 
молодежных бригад завода.

Секретарь комсомоль
ской организации цеха №3
А. Гурьев говорит о почет
ной профессии судосборщи
ка, о комсомольцах—пере
довиках производства,
А. Шамшине, В. Тузове, 
JI. Глебовой, А. Мысове и 
многих других.

Наша комсомольская ор
ганизация редко поднима
ет производственные вопро
сы, кое-что мы не знаем, 
а товарищи из комитета 
комсомола—редкие гости 
у нас.

—Не помощь ощущали

мы от случайных набегов, 
а скорее ревизии. А что 
проку от такой помощи?

Нам нужна деловая, 
конкретная помощь, и но
вый комитет комсомола 
должен учесть наши заме
чания.

В прениях также выс
тупили секретарь парткома 
завода А. Смирнов, пред
седатель ДСО «Труд»
В. Шулаев, секретарь ком
сомольской организации 
Дворца культуры А. Сара
товцев, главный инженер 
завода Н. Ф. Терешкин и 
другие, всего 13 человек.

Конференция приняла 
постановление, направлен
ное на улучшение всей 
внутрисоюзной работы в 
новом отчетном периоде.

Решено больше уделять 
внимания работе с' моло
дыми кадрами цехов. Во
влекать в ряды комсомола 
лучших товарищей из не
союзной молодежи.

Избран новый состав за
водского комитета комсомо
ла в количестве 13 человек. 
Секретарем комитета ком
сомола избран вновь
В. Зуев, заместителем— 
И. Москвин.



ГРЕМЯЧЕВЦЫ претворяют в жизнь
По представлению районного к о ч и т е т а  пар

ти и , районного Совета  д еп утатов  трудящ ихся, уп 
равления сельского хозяйства  колхоз Гремячевский  
решением областного к о м и т е т а  КПСС  и облиспол
кома за успешное выполнение годовых планов по 
продаже государству продуктов ж ивотноводства  
занесен на областную  Доску почета.

Неплохие п о казатели  у гремячевских полеводов. 
Значительно  улучш илась обработка почвы и уход за 
посевами, а отсю да и возросла урож айность. Сегод
ня мы  рассказываем  о лю дях этого  колхоза и о их 
жизни.

МАШИНЫ И ЛЮДИ

ЛЮБИМОЕ
ДЕЛО

Ее редко можно застать 
дома. Зато наверняка 
встретитесь с Тамарой 
Омелыпиной на ферме. 
Стремительная, подвижная 
девчонка мелькает то тут, 
то там, потому что ее зо
вут и ждут дела.

А дела—это крутоло
бые телочки и бычки, с 
мягкой коричневой шерстью, 
маленькие и беспомощные 
после рождения, упрямые, 
шаловливые и капризные 
потом.

Тамара потянулась к 
ним еще в детстве, малень
кой девочкой, и лишь пос
ле окончания десятилетки 
неосознанная ранее мечта 
превратилась в твердое 
убеждение, что именно 
эта работа будет единст
венно любимой.

Тамара Омелыпина ста
ла работать телятницей. 
Сначала не получалось: 
было трудно, тяжело, бы
ли минуты отчаяния, ког
да хотелось бросить все. 
Сдерживала комсомоль
ская совесть, не позволив
шая остановиться на пол- 
пути.
Из 40 телят, которые пос

тупили к ней в этом году, 
все сохранены. Случаи 
падежа у Тамары очень 
редкие. Односельчане вы
соко оценили старание Та
мары. Они доверили ей 
почетное дело, избрав ее 
депутатом в сельсовет.

Е. Синжанская.

В центре села стоит обелиск. Он сооружен в ы 
мять жителей Гремячева, погибших в боях с фашис
тами за свободу Родины.

Неугасимо, днем и ночью, горит на памятнике 
пятиконечная звезда. Каждый день приходят к обе
лиску гремячевцы, отдавая дань уважения и благо
дарности тем, кто отдал жизнь за их счастье.

Фото JI. Михайлова.

Лучший
комбайнер

Зачастую бывает так. 
Отслужит машина поло
женный по паспорту срок, 
и ее уже считают негод
ной, хотя на ней еще мож
но работать год-другой, 
правда, почаще придется 
прикладывать руки. И до
садно становится, когда 
видишь заброшенный трак
тор или комбайн. Машина 
могла бы послужить, а ее 
преждевременно отправля
ют в металлолом. Списали.

Иначе относятся к тех
нике гремячевские механи
заторы. Они понимают  
толк в машинах, берегут 
их и не спешат списывать. 
Вот, например, у тракто
риста Василия Степанови
ча Иеногова трактор всег
да как новенький. Забот
ливый механизатор не уй
дет домой, не осмотрев ма
шину и не очистив ее от 
грязи, не смазав ржавею
щие части. А его «ДТ-54» 
служит ни много ни мало 
—17 лет. Семнадцать лет 
проработал трактор без 
аварий.

Сейчас Василий Степа
нович поднимает зябь. В 
день он вспахивает учас
ток 5-6 гектаров.

А вот еще пример. В 
колхозе два комбайна.  
Один из них старый. В 
этом году на нем даже и 
работать не собирались. 
Задумался комбайнер Алек
сей Иванович Ильичев, ког
да стал готовиться к жат
ве. Одному скосить хлеба 
с 490 гектаров—многовато.

—Не унывай, Алексей, 
помогу я тебе, — сказал 
комбайнеру его родной брат

Николай Иванович, в про
шлом механизатор, а те
перь завхоз в школе.

И действительно, помог. 
Колхозники и сейчас бла
годарят его. За неделю он 
подготовил старый, изряд
но поврежденный комбайн 
«СК-4М» к работе. Отре
монтировал машину он на 
совесть. Комбайн еще про
служит сезона три-четыре.

А чтобы доказать качест
во ремонта, Николай Ива
нович сам сел за штурвал 
и всю жатву проработал 
вместе с братом. Всего он 
скосил озимых и яровых с 
площади 220 гектаров, мень
ше Алексея Ивановича 
всего лишь на 50 гекта
ров. Но Ильичев млад-i 
ший заверил колхозников, 
что в следующем году он 
опять поможет колхозу на 
уборке хлебов и обязатель
но обставит брата в работе.

Л. Михайлов.

колхоза
Лучшим комбайнером считается в Гремячевском 

колхозе Алексей Иванович Ильичев.
Добросовестный и отзывчивый, Алексей Иванович 

пользуется авторитетом и уважением среди товарищей. 
В этом году он убрал своим комбайном 270 гектаров 
хлебов. Он отлично знает технику, и его комбайн всег
да работает без простоев.

За хорошую работу Алексей Иванович Ильичев 
неоднократно награждался Почетными грамотами и 
премиями.

Сейчас комбайнер тщательно готовит свой ком
байн к зимнему хранению.

На снимке: А. Ильичев.
Фото Л. Михайлова.

На днях колхоз закончил засыпку семян. Все се
мена хорошо просортированы, очищены и доведены 
до посевных кондиций.

НА СНИМ КЕ: кладовщица Анастасия Дмитриев
на Тимина принимает последнюю партию зерна.

Фото Л. Михайлова.

Партийная жизнь

Критика была деловой,
острой

Состоялось отчетно - вы- . 
борное партийное собрание 
в первичной парторганиза
ции Мамлейского колхоза.
С докладом о работе бюро 
выступил секретарь тов. Ер- 
мохин Г. Д. Он отметил по
ложительные и отрицатель
ные стороны в деятельности 
парторганизации за отчет
ный период.

В  текущем году колхоз 
несколько улучшил свои 
производственные показа
тели. Успешнее, чем в пре
дыдущие годы, проведена 
зимовка скота, в результа
те надои молока на коро
ву увеличились. В  текущем 
году заготовлено кормов 
на 30 процентов больше 
прошлогоднего. Колхоз вы
полнил задание по прода
же государству мяса, мо
лока, шерсти.

2 П Р И О К С К А Я
стр. П Р А В Д А

6 октября 1965 г.

Но успехи были бы го
раздо весомее, если бы пар
тийная организация колхоза 
больше ок а з ы в а л а
влияния на хозяйственную 
деятельность артели. Слабо 
была поставлена организа
торская и партийно - поли
тическая работа.

Коммунисты подвергли 
резкой критике работу пар
тийного бюро и его секре
таря тов. Ермохина. Они: 
говорили о том, что в кол
хозе низка трудовая дис
циплина, низка она и сре
ди коммунистов. Случаи 
пьянства здесь стали обыч
ным явлением. Отдельные' 
коммунисты являлись в не
трезвом состоянии даже на: 
партийные собрания. Одна
ко партийное бюро стара
лось не замечать этого, не' 
делало соответствующих: 
выводов.

— Агроном Богатов плохо 
осуществлял контроль за со
блюдением агротехниче
ских правил,— сказал ком
мунист тов. Ситников. — В 
результате норма высева се
мян не соблюдалась. Отсю
да и низкие урожаи. А  ведь 
тов. Богатов— член партии.

Многие коммунисты отме
чали, что отсутствие конт
роля со стороны партор
ганизации над хозяйствен
ной деятельностью правле
ния колхоза привело к боль
шим промахам. Так, нап
ример, техника к весенне
му севу оказалась неотре- 
монтированной. Не были 
своевременно подготовле
ны к приемке зерна ново
го урожая складские поме

щения, допускались боль
шие потери.

Уборка урожая в колхо
зе недопустимо затянулась. 
Особенно тревожное поло
жение создалось с выбор
кой картофеля. В  колхозе 
приступили к этой работе 
только 17 сентября. Прав
лением Мамлейского колхо
за б ы л и  у п у щ е н ы  
лучшие дни, а партийное 
бюро это не тревожило.

Крайне низка была ор
ганизационно - партийная 
работа. За 10 месяцев про
ведено всего 8 партийных 
собраний и 3 заседания 
партбюро. Отсутствовал 
контроль за принимаемыми 
решениями и не случайно от
дельные из них не выпол
нялись. Половина коммуни
стов не имеет партийных 
поручений. Партийное бюро 
не обеспечило руководство

комсомолом, группами со
действия партгосконтролю, 
стенной печатью.

Коммунисты подвергли 
критике деятельность парт
бюро за плохую постанов
ку культурно - массовой 
работы. В колхозе девять 
населенных пунктов, но ки
но бывает только в Мам- 
лейском клубе. А о концер
тах художественной само
деятельности и других ме
роприятиях и говорить не 
приходится.

Коммунисты избрали но
вый состав бюро парторга
низации. Секретарем бюро 
и з б р а н  инструктор Р К  
КП С С  тов. Архангельский
А. Ф. Есть полная уверен
ность в том, что вновь из
бранное партийное бюро 
устранит все недостатки и 
коренным образом улучшит 
свою работу.

А. Николаев,
зав. орготделом 

РК КП С С .



решения мартовского Пленума ЦК КПСС
РАСТЕТ ДОХОД КОЛХОЗА

Это дом доярки |Веры Федоровны Железцовой. 
Она построила его в этом году. И большую помощь 
оказал ей в строительстве дома колхоз. Да не только 
ей одной помогла артель. В этом году была оказана 
помощь четырем хозяйствам. На одну только распи
ловку леса израсходовано 150 рублей.

Фото Л. Михайлова.

В П Е РЕ Д И  МНОГО
Успех, которого достигли 

гремячевцы, не пришел сам 
по себе. Спорится дело в ар
тели потому, что партий
ная организация и правле
ние колхоза ведут повседнев
ную воспитательную рабо
ту с людьми. Нацеливают 
их на выполнение решений 
мартовского Пленума Ц К  
КПСС . Перед началом лю
бых работ: будь то жатва 
или у б о р к а  картофеля, 
как правило, проводятся 
партийные собрания и об
щие собрания колхозников, 
на которых членам артели 
разъясняют важность пред
стоящей работы, сообща ре
шают, как лучше и быстрее 
ее завершить.

Коммунисты и беспар
тийные активисты неустан
но борются за укрепление 
трудовой дисциплины. Об
суждаются случаи неявки 
на работу, непристойного 
поведения в быту, в об
щественных местах. Все это 
принесло желанные резуль
таты. В  колхозе за послед

нее время резко сократи
лись прогулы, улучшилось 
отношение членов артели к 
порученному делу.

Но все это не говорит за 
то, что партийной органи
зации и правлению колхоза 
теперь уже не над чем ра
ботать. Впереди еще много 
нерешенных задач. Не пол
ностью исчерпаны возмож
ности повышения плодород
ности почв, продуктивности 
ферм. Именно на это и нуж
но нацеливать тружеников 
артели. Имеют коммунисты 
и промахи в своей работе.

В  колхозе плохо обстоит

Обслуживая
Приятно войти в магазин 

№ 7 Елузгинского сельпо, 
где заведующая магазином 
тов. Елушова. Магазин сто
ит на бойком месте в по
селке Мыза, посетителями 
его бывают многие проез
жие пассажиры. В магази
не всегда поддерживается 
образцовая чистота и по-

РАБОТЫ
дело с комсомолом. Комсо
мольские собрания соби
раются один раз в год. Ком
сомольцы подчас не знают 
даже, кому платить член
ские взносы.

Сельские девчата и парни 
плохо проводят свой досуг. 
В  колхозе нет хорошего 
клуба. Не читаются лекции, 
нет художественной само
деятельности. На все это 
коммунисты должны обра
тить внимание. Они долж
ны сделать молодежь своей 
верной опорой в повседнев-

покупателей
рядок, со вкусом оборудо
вана витрина, товары на 
полках расставлены на ви
ду у покупателей, заве
дующая, она же и прода
вец, приветливо встречает 
покупателей и предлагает, 
что лучше купить.

В. Рогожин.

Ф а р м а ц е в т и ч е с к и й  
ц е х  п а с е к и

Фармацевтический цех 
появился .нынче на пасеке 
колхоза имени Благоева 
Полтавского района. Из 
ульев здесь берут не мед, 
а пчелиное молочко.

Молочко пчелиной матки 
— сырье для изготовления 
ценнейшего медицинского 
препарата апилака. В от
дельные дни сбор этого 
сырья достигал значитель
ной цифры—116—188 грам
мов. Собранные по капле 
целебные граммы помогут 
людям бороться со многими 
болезнями.

Колхоз отправил на пе
реработку 3 килограмма 
400 граммов пчелиного мо
лочка, получив за эту про
дукцию 2 тысячи 720 руб
лей.
Полтава. (Корр. ТАСС).

3 ПРИОК СКАЯ
стр. ПРАВДА
6 октября 1965 г.

НОИ жизни.
Ю. Беньковский.

10 лет работает дояркой 
Вера Федоровна Железцо- 
ва на ферме Гремячевского 
колхоза.

За 8 месяцев она надо
ила по 1560 килограммов 
молока от каждой коровы.

Вера Федоровна отдает 
много сил и стараний сво
им подопечным. Она за
ботливо ухаживает за ни
ми, организует зеленую 
подкормку, поэтому в лет
ние дни от каждой ко
ровы она получала по 10 
килограммов молока. В 
будущем году Вера Федо
ровна хочет надоить по 
1700 килограммов молока.

На снимке:
В. Ф . ЖЕЛЕЗЦОВА.

Фото JI. Михайлова.

БЫТЬ ХОРОШЕМУ 
У Р О Ж А Ю

Своевременно и качест
венно провели сев наши 
механизаторы Александр 
Николаевич Клопов и Иван 
Андреевич Ершов. По пла
ну под озимый клин было 
отведено 800 гектаров паш
ни, а посеяно на 6 гекта
ров больше. Семена легли 
в хорошо обработанную и 
удобренную почву и дали 
дружные всходы. На днях 
механизаторы закончили 
подкорму полей, на кото
рых растут озимые. На каж
дый гектар внесено по 1,5 
центнера минеральных 
удобрений.

В. Васин,
селькор.

0 результатах работы ны
нешнего года полеводов, 
животноводов и механиза
торов колхоза очень убе
дительно говорят цифры. 
Если в минувшем году го
роха с одного гектара бы
ло получено 1,1 центнера, 
то нынешней осенью его 
намолотили по 9 центне
ров с гектара. На 3 цент
нера больше с гектара соб
рали озимой ржи, овса на 
5 центнеров. В целом уро
жайность зерновых возрос
ла наполовину. На 20 
центнеров больше с гекта
ра собрали картофеля. Не
плохо уродились свекла и 
капуста.

Успехи животноводов еще 
радостнее. На 1 сентября 
было продано 133,5 тонны

БРИГАДИР
домой не ходили. Пообеда
ли прямо в поле и опять 
за дело. К семи часам ве
чера бригада закончила ра
боту.

С самого начала уборки 
картофеля и до последнего 
дня бригада Железцовой 
шла впереди. И так всегда 
бывает. Более двадцати лет 
трудится Мария Ивановна 
бригадиром, у нее большой 
опыт работы с людьми, хо
рошие знания агротехники. 
И неудивительно, что 
дело у нее идет хорошо. А 
на следующий день вслед 
за бригадой Железцовой 
колхоз Гремячевский пол
ностью завершил уборку 
картофеля. Выбрали клуб
ни с площади 86 гектаров. 
Хозяйство продало 45 тонн 
картофеля государству и 
310 тонн засыпали на се
мена.

Г. Вершинина,
агроном управления 

сельского хозяйства.

ОПЫТНЫЙ

молока . Это на 18,5 тонны 
больше плана. В сравнении 
с минувшим годом на этот 
же период молока продано 
на 41 тонну больше. До 1 
января колхоз вывезет на 
молокозавод дополнитель
но 40 тонн молока. Завер
шен план продажи мяса и 
шерсти. А все это значи
тельно сказалось на эконо
мике хозяйства. Денежный 
доход в сравнении с прош
лым годом значительно воз
рос.

Возрос доход, появилось 
больше возможности мате
риально заинтересовать лю
дей в работе. В этом году 
оплата трудодня несравни
мо выше с минувшими года
ми. Уже авансировали по 1 
килограмму 200 граммов 
зерна, по 3 килограмма кар
тофеля, по 1 килограмму

капусты. По 30 копеек на 
трудодень выдадим деньга
ми.

Например, можно привес
ти заработок наших доя
рок. Вера Федоровна Же- 
лезцова заработала по ав
густ месяц 600 трудодней 
и получила проса 200 
килограммов, ржи—600 ки
лограммов, гороха—60 ки
лограммов, картофеля— 
1500 килограммов, капусты 
—600 килограммов. Кроме 
этого, ей доплачивается 
за каждый надоенный литр 
деньгами. В среднем в ме
сяц она получает 35-40 
рублей. Примерно такой же 
заработок и у других 
животноводов. Неплохо за
работали и полеводы.

Ф. Мысягин,
председатель колхоза.

Этот день был особенно 
напряженным в бригаде Ма
рии Ивановны Железцовой. 
Колхозники решили закон
чить уборку картофеля. За 
день они обычно освобож
дали площадь в три гекта
ра, и сегодня им предсто
яло выбрать клубни с че
тырех гектаров. Поэтому 
торопились. Накануне, вече
ром, бригадир внесла пред
ложение:

— А что если мы завтра 
выйдем на часок пораньше.

—Правильно,—поддержа
ли ее колхозники,—и пока 
не убрали все, домой не 
уходить.

Еще не было и шести 
часов, а все 60 человек 
были в поле и взялись за 
дело. Выбрано по одной 
корзине картофеля, по две, 
по три. И вот к месту бур
тования начали одна 'за 
другой подходить машины, 
груженные доверху желто
ватыми клубнями. Обедать

ЗДЕСЬ МАЛЫШАМ ХОРОШО

Трудно родителям, работающим в колхозе, воспи
тывать малышей, если они остаются одни без присмотра. 
Чтобы колхозники были спокойны за своих детей, в 
Гремячеве имеется хороший детский сад. |В£ основном 
его посещают дети колхозников.

Наш корреспондент побывал в детском саде в 
тот момент, когда ребятишки обедали. Судя по фото
графии, обед понравился детям. Видно, не зря постара
лась повар Евдокия Васильевна Карпухина.

Фото J1. Михайловна.



4 стр. П Р И О К С К А Я  П РАВД А

ИХ ВС ЕГДА  Ж ДУТ

Е с л и  спросить лю бого ж и т е л я  села Теплово, где он по вечерам  м ож ет хоро
шо отдохнуть, в с тр ети ться  с лю бим ы м  героем или просто п о зн аком и ться  с но
востями стр аны , вам  о тв е т я т— в библиотеке.

В  библиотеке вас встречает Е в ге н и я  Я ко вл е вн а  Гр и ш а ева .
Она с уд овольствием  пом ож ет вам  вы бр ать  книгу , р асскаж ет  о полученны х  

новинках, порекомендует пр очитать  т у  или  иную  ж у р н а л ь н у ю  ста тью .
Ев ге н и я  Яковлевна  всегда на с тр аж е  вкусов  читателей , она р азвивает их, 

направляя  по пр ави льном у р усл у . О на приходит к тр уж ен и кам  не то л ько  в те 
редкие д ля  них м и н уты  отдыха, ее мож но в с тр ети ть  и на полевых  стан ах , и на 
колхозной ферме.

Библиотекарь знаком ит тр уж ен и ко в  с тем новым , что  произош ло в стране, 
в районе, области , стар аясь  в ы зв а т ь  их на обсуж д ение того, что волнует их или
дорого им.

Н о  не только  эти м  зан ята  Е в ге н и я  Я ко влевн а . С  неутом им ой  энергией она 
собирает сейчас м атериал  в летоп ись трудовой сл а в ы  колхоза .

Н А  С Н И М К Е :  Е .  Я .  Гр и ш а ева  за  обсуж дением  с та тьи  из районной газеты .
Ф о т о  J I .  М ихайлова .

8 ЧЬИХ ЭТО ИНТЕРЕСАХ?
Письма, письма, письма. 

Много их поступает в ре
дакцию. В одИих рассказы
вается о хорошей работе 
передовиков производства 
и сельского хозяйства, об 
улучшении труда и быта со
ветских людей, благодарно
сти за хорошую работу или 
чуткое отношение. Но есть 
письма, в которых говорит
ся о нерадивых руководи
телях, людях, которые жи
вут р а д и  собственного 
благополучия, забывая о 
том основном, к чему они 
призваны, —  выполнении 
служебного долга.

В письме, которое по*- 
вало в дорогу, говорилось 
о злоупотреблении служеб
ным положением заведую
щей детскими яслями с. 
Б-Окулово тов. Афонской 
Екатерины Михайловны, о 
нарушении санитарно - ги
гиенических условий в уч
реждении.

Факты, высказанные ав
тором письма, подтверди
лись. Тов. Афонская, рабо
тая заведующей яслями, 
грубо нарушает положение 
о труде и заработной пла
те. Разговаривая со мной, 
она ратует за благополу
чие детей, за их здоровье. 
Так ли это, тов. Афонская?

На с т а в к у  старшей 
сестры, которая предусмот
рена штатным расписани
ем, вы могли бы содер
жать освобожденного ме
дицинского работника для 
обслуживания детей, но вы 
платите полставки медра
ботнику здравпункта тов. 
Глебовой Зинаиде Иванов
не, которая получает здесь 
38 рублей, фактически ра

ботая одновременно и в 
пункте, и у вас.

Вас не волнует то, что, 
работая здесь, она не мо
жет обслуживать детей, не 
посещающих детские ясли, 
что обязана делать. Были 
такие случаи, когда по за
нятости тов. Глебова не 
могла придти в ваше уч
реждение, вместо нее мед- 
обслуживание детей прово
дила ее дочь, ученица 6-го 
класса. Это ли забота о 
детях с вашей стороны?

А как вы объясните то, 
что, кроме основной своей 
зарплаты и получаемой 
пенсии в сумме 115 руб
лей, ухитрились у себя же 
в детсаде получать пол
ставки медсестры— 38 руб
лей, не имея на это „ ника
кого права и фактически 
не выполняя данной обя
занности? Это тоже забота 
о детях? ! А то, что при 
детских яслях вы содержа
ли своих собственных кур, 
которые п и т а л и с ь  тут? 
Правда, после вмешатель
ства сельского Совета их 
вы убрали.

Вверенные вам детские 
ясли не отличаются уютом 
и гигиеничностью. Не чув
ствуется здесь еильной за
боты о детях и их здо
ровье. В  комнатах, где тер
мометр показывал почему- 
то температуру воздуха 
плюс 19, было холодно да
же в пальто, халаты на ра
ботниках не блещут белиз
ной. А двор, где гуляют де
ти? Он настолько зарос ре
пейником и другой сорной 
травой, что между ними ос
тались, как в лесу, только 
тропки. Как  тут гулять де
тям? Правда, следующая 
площадка немного почище,

но и там чувствуется такой 
ж*е беспорядок и бесхозяй
ственность.

А что собой представ
ляет прачечная? Это старая 
деревенская баня, внутри 
которой одна чернота, ко
поть. Потолки прогнили и 
держатся изнутри на под
порках. Имеется несколько 
тазиков, причем старых, 
проржавленных и худых. 
Здесь стоит стиральная ма
шина, на которой стирает
ся детское белье, постель
ные принадлежности. Здесь 
же стирается и домашнее 
белье работников яслей, в 
том числе и самой заве
дующей, и даже... домашние 
дорожки?! Соблюдение ги
гиены?! Где оно, тов. Афон
ская? В так называемой 
прачечной моются все ра
ботники яслей, их дети и 
даже близкие знакомые. 
Вот уж поистине забота о 
детском здоровье!

Нет, тов. Афонская, здесь 
забота не о детях, не о их 
здоровье, здесь чисто коры
стная забота о своем бла
гополучии.

Руководящим товарищам 
районной санэпидстанции, 
работникам здравоохране
ния нужно немедленно по
ставить вопрос перед зав
комом судостроительного 
завода о постройке новой 
прачечной для детских яслей 
со всеми требованиями са
нитарии. Завкому завода 
необходимо устранить все 
недостатки в работе детских 
яслей и, в частности, самой 
заведующей.

JI. Павлова.

сотрудник редакции.

По утрам они выходят 
из этого здания с сумка
ми писем, газет, журналов. 
Они—колхозные почтальо
ны. Сколько было таких 
дней у Валентины Петровны 
Силовой. 13 лет подряд сту
чит она в окна, двери сво
их земляков, постепенно 
опоражнивая тяжелую но
шу. Она обслуживает род
ное село Позднякове. А се
ло не из маленьких. Одних 
газет и журналов на до раз
дать 193 подписчикам, [а 
всего на почте—328 под
писчиков). Да и писем от 
родных и друзей ждут по- 
здияковцы. Недаром сумку 
почтальона называют «Сум
кой, полной сердец». Дей
ствительно, каждое письмо 
волнует сердце адресата. 
Кдет Валентина Петровна 
по селу. От дома к дому, 
от дома к дому.

В это время'ее подруга 
по работе Анна Кузьминич
на Крылова обходит свой 
участок. В ее сумке—адреса 
малышевскмх, иетряевских, 
гэсовских жителей. Тут 
без велосипеда не обойтись. 
Можно бы, да не успеть, а 
ее ждут. Еще издали спра
шивают:

—Кузьминична, мне есть 
что?

II Крылова, улыбаясь, 
отвечает: «А как же, до
ждалась!» — или — «Нет, 
нынче что-то не прислали, 
наверно, завтра будет».

Нажимает на педали ве
лосипеда и Нина Михаи
ловна Мичурина. Она са
мый молодой почтальон 
своего коллектива, но то
же, как и Крылова, семь

Зима не за горами, но 
торгующие организации по
ка не заглядывали в селе
ния Роговского отделения 
совхоза, не организовали 
до сих пор закупку излиш
ков картофеля.

В  чем же дело? Кто не
сет ответственность за
скупку второго хлеба— кар-

Вот уже два месяца, как 
закрыт Роговский совхоз
ный клуб из-за его ветхос
ти. Два месяца жители Ро 
говского отделения совхоза 
не имеют возможности по
смотреть кинофильмы. Сре
дняя школа дала согласие 
на демонстрацию в зале 
школы кинофильмов для 
совхозной детворы, и 400-500

Первая программа. 12.15—
„ Новости сельского хозяйст
ва". Киножурнал. 16.40—Для 
школьников. „Урал—земля
золотая". Передача из Че
лябинска. 17.00—Для школь
ников. „Наши друзья—тель- 
мановцы". 17.30— „Наука— 
производству". Телевизион
ный журнал. 18.20—„На зем
ле Салавата"* Телевизион-

лет разносит новости. Уж 
дорожку проторила в Кута- 
рино, в Аицифрово, в Крас
ный Октябрь.

Хорошая должность—-кол
хозный почтальон. Б лю
бом домо—желанный гость. 
Но без души здесь не пой
дет. Как же! Приходится 
порой и письмецо прочи
тать старушке от сына или 
дочки, и адресок написать, 
и по просьбе телеграмму с 
переводом снести на поч
ту. Псе надо. На то мы и 
люди, что все нам надо.,

Норой приходится по пят- 
. надцать с лишним километ

ров пешочком оттопать. Это 
ведь летом—велосипед, а 
вот заметет, на таком тран
спорте далеко но уедешь. 
Бывает, почтальоны в кон
тору приходят, мало чем 
отличаясь от снежного че
ловека. И снегом-то зане
сенные, и побелевшие от 
мороза. Но не бросают жен
щины трудную работу. Что 
делать—полюбилась. А с 
любовью, ой, как тяжело 
расставаться.

Завтра утром снова тя
желые сумки обхватят рем
нями их плечи. Снова бу
дут колхозники спраши
вать:

—Кузьминична, мне есть 
что?

Анна Петровна, письме
цо говоришь?

—Нинуш, не напишешь 
ли адресок Коле-то?

Завтра их снова ждут. 
Хорошо, когда ждут. Может 
быть, в этом и есть смысл 
жизни.

Б. Ларионов.
--------

тофеля, богатый урожай ко
торого сняли в этом году 
хлеборобы наших селений.

Слово за райпотребсою
зом.

И. Шевлягин,
внештатный инспектор 

комитета партийно-го
сударственного контро

ля.

ребят с большим удоволь
ствием просмотрели бы ки
нокартину, но... нет кино
аппарата, который обещали 
прислать из отдела кино
фикации.

Дяди из отдела кинофика
ции, отзовитесь!

J1. Филюшина, 
секретарь комитета ком

сомола школы.

ный документальный фильм. 
18.55—„Новые книги". 19.00—
С. Гулак-Артемовский. „За
порожец за Дунаем". Спек
такль Киевского государст
венного театра оперы и ба
лета им. Т. Г. Шевченко.
22.00— „В эфире— „Моло
дость". „Орбита".

Письма в редакцию
КТО В ОТВЕТЕ?

Отдел кинофикации, отзовись!

Редактор С. А. КАРНАЕВ-
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